

Petroprecios, imparables; mezcla mexicana, cerca de 90 dpb (El Financiero 07/03/08)

Petroprecios, imparables; mezcla mexicana, cerca de 90 dpb (El Financiero 07/03/08) Efraín H. Mariano Viernes, 7 de marzo de 2008 Los precios del petróleo ampliaron este jueves su franca tendencia alcista y cerraron en nuevos récords en los mercados de ambos lados del Atlántico, estimulados nuevamente por la continua depreciación del dólar, la debilidad de los mercados accionarios y la inesperada caída en las reservas estadounidenses de crudo en la última semana. El breve pánico que se vivió en la madrugada de este jueves en la ciudad de Nueva York, por una débil explosión en pleno centro de Manhattan, agregó un impulso extra a los petroprecios. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en abril registró un avance de 95 centavos de dólar para marcar un cierre récord en 105.47 dólares, tras alcanzar un tope en 105.97 dólares en los intercambios electrónicos. En Londres, el crudo Brent para abril siguió la misma tendencia, alcanzando su techo histórico de 102.95 dólares, antes de cerrar en un récord de 102.61 dólares el barril, con una ganancia de 97 centavos. Los agentes del mercado ratificaron que los especuladores continúan inclinándose por los petroprecios como mejores opciones de inversión ante los débiles comportamientos del dólar y los mercados financieros. En cuanto al siniestro en Nueva York, un portavoz de la policía neoyorquina indicó que se produjo una explosión menor en Times Square; en tanto, las cadenas de inversión informaron que la explosión tuvo lugar en un centro de reclutamiento del ejército. (MEZCLA) El precio de la mezcla mexicana de crudo culminó cerca de los 90 dólares, estimulado por el pulso alcista de las cotizaciones del "oro negro" en los mercados internacionales. Según el sitio web de Pemex, el "spot" del crudo mexicano cerró en 88.99 dólares, apoyado en una ganancia de 69 centavos de dólar. El nuevo repunte del crudo fue en paralelo al que registraron los valores de los combustibles y en particular el aceite para calefacción, que se sitúa también en precios sin precedentes. El nuevo mínimo del dólar frente al euro a 1.53, también benefició los petroprecios.